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Saludo del Alcalde 

 

 

Queridos mostoleños:  
Estoy muy feliz de daros la bienvenida a las Fiestas 
del 2 de Mayo.  
En estas fiestas recordamos la lucha del año 1808.  
En ese año, los madrileños pelearon contra los 
franceses  
para mantener la libertad.  
Y en Móstoles, 
la lucha fue muy importante. 

El programa de las fiestas de este año  
tiene actividades para todas las personas.  
Algunas actividades son tradicionales y se hacen 
todos los años.  
Por ejemplo, la representación histórica del 2 de 
Mayo  
y de algunas costumbres de cómo vivía la gente 
hace 200 años.  
Otras actividades son nuevas.  
Por ejemplo, una exposición de 5 meninas goyescas  
en varios sitios al aire libre en la ciudad.  
Las meninas son unos personajes de los cuadros del 
pintor Goya.  
Estas meninas están hechas al tamaño de una 
persona real,  
para que la gente se haga fotos con ellas. 



 

 2 

También habrá música.  
Vamos a disfrutar de los conciertos de París de Noia,  
La La Love You, Seguridad Social y la Fiesta de los 40 
Urban. 
Este es un programa pensado para todos.  
La historia, la tradición y la diversión se unen  
para que pasemos unos días de fiesta inolvidables.  

Os invito a que disfrutéis de las fiestas.  
Y a sentiros muy orgullosos de ser mostoleños. 

¡FELICES FIESTAS DEL 2 DE MAYO! 

 

Manuel Bautista 

Alcalde de Móstoles 
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Así las personas con diversidad funcional  
pueden disfrutar de las atracciones. 

• Noche en el Museo y en la Casa Andrés Torrejón 
Dónde: Museo Casa Andrés Torrejón. 

Hora: De 8 y media de la tarde  
y 9 y media de la noche. 

Visita guiada con actores  
de la Asociación Teatral “Carpe Diem”. 

 
Domingo 27 de abril 

• Conferencia: “Guerra de la Independencia” 
Dónde: Museo de la Ciudad. 

Hora: 12 de la mañana. 

La conferencia la darán personas  
de la Asociación de Veteranos  
de Infantería de la Marina Española, VETIME. 
 
Lunes 28 y martes 29 de abril 

• Día de la Infancia 
Dónde: Recinto Ferial de Atracciones 

Hora: 5 de la tarde. 

Estos dos días las atracciones estarán a mitad de 
precio. 
De 5 a 7 de la tarde no habrá ningún tipo de sonido.  
Así las personas con diversidad funcional  
pueden disfrutar de las atracciones. 
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Del lunes 28 de abril hasta el miércoles 30 
de abril 

• Jornada de puertas abiertas del Archivo Municipal y  
Exposición: “El mundo de la información,  
su tratamiento y digitalización” 

Dónde: Archivo Municipal de Móstoles. 

Hora: de 9 de la mañana a 2 de la tarde. 

Exposición de documentos históricos  
del Archivo Municipal.  
Exposición de inventos de los últimos 200 años  
relacionados con la escritura   
y el almacenamiento de textos, sonidos e imágenes.  

 

Martes 29 de abril 

• Conversaciones sobre Móstoles: “2 de mayo” 
Dónde: Museo de la Ciudad. 

Hora: 7 de la tarde. 

Hablarán Augusto Granados y Jesús Fuentes. 

 

Miércoles 30 de abril 

• Inauguración de la Exposición Meninas Goyescas  
Dónde: Las meninas estarán situadas en la Plaza 
del Pradillo, la Avenida de la Constitución frente al 
CA2M, la Plaza de España, la Avenida Portugal 
esquina con calle Goya  
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y en el Parque Finca Liana (frente al Teatro del 
Bosque). 

Cuándo: hasta el 30 de mayo. 

5 meninas goyescas del tamaño de personas reales  
se instalarán en las calles de Móstoles.  

Puedes conseguir una de las 10 mini-meninas 
goyescas. 
Hazte una foto con una de las meninas goyescas y 
sube la foto a tu Instagram con el hashtag 
#meninasmostoles.  
Sigue la cuenta de Instagram del Ayuntamiento de 
Móstoles. 
y las fotografías que tengan más “me gustas” 
conseguirán una de las 10 mini-meninas. 

• Apertura del Mercado Goyesco 
Dónde: Habrá puestos en Plaza del Pradillo,  
calle Antonio Hernández, Plaza de la Cultura  
y avenida Iker Casillas. 

Hora: 10:00 de la mañana. 

Horario del mercado: estará abierto  
hasta el domingo 4 de mayo, 
desde las 10 de la mañana hasta las 12 de la noche.  

El miércoles 30 de abril y el jueves 1 de mayo  
cierra a la 1 de la madrugada.  

El mercado goyesco de Avenida Iker Casillas 
abre desde las 6 de la tarde hasta las 4 de la 
madrugada. 

•  
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• Desfile de Gigantes y Cabezudos 
Recorrido: empieza en la calle Órganos,  
sigue por calle Antonio Hernández,  
calle del Cristo, glorieta de Cuatro Caminos,  
avenida Dos de Mayo y termina en Plaza de España. 

Hora: 7 y media de la tarde. 

En el desfile participarán la Banda Juvenil,  
el Grupo de Majorettes de Móstoles,  
y autoridades de instituciones de Móstoles. 

En la glorieta de Cuatro Caminos  
habrá un TRAMO AZUL, sin sonido,  
destinado a personas con diversidad funcional. 

• Pregón y Chupinazo 
Dónde: Plaza de España. 

Hora: 8 y media de la tarde. 

El pregón lo leerá José Javier Hombrados. 
Es el presidente  
de la Federación Madrileña de Balonmano. 

• Paseo hacia los fuegos 
Dónde: sale desde el Parque Finca Liana  
en la Avenida Iker Casillas. 

Hora: 10 y media de la noche.  

• Fuegos artificiales 
Dónde: entrada del colegio Juan de Ocaña,  
frente al polideportivo Andrés Torrejón. 

Hora: 11 de la noche. 
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Organiza: Pirotecnia Igual. 

• Espectáculo musical París de Noia 
Dónde: escenario Liana-Carpas. 

Hora: 12 de la noche. 

París de Noia es una orquesta gallega.  

París de Noia presentará en Móstoles  
su nueva gira ‘SHOW 2025’,  
que tiene unas coreografías increíbles  
y una variedad de canciones para bailar sin parar. 

 

Jueves 1 de mayo 

• Escenas costumbristas 
Dónde: empieza en el Parque Cuartel Huerta, 
continúa en la Ermita de Nuestra Señora de los 
Santos  
y termina en Plaza de España. 

Hora: 12 de la mañana.  

La Escuela de Actores de Móstoles  
y el grupo de Jotas 2 de mayo, 
representarán escenas de costumbres históricas.  
 
•  Concurso de carrozas 
Dónde: El desfile sale de la calle Desarrollo,  
sigue por la calle Alfonso XII, 
la Avenida Dos de Mayo  
y termina en la calle Órganos. 

Hora: 6 de la tarde. 
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Participan las Peñas y entidades de Móstoles. 

En la primera parte del recorrido,  
en la calle Alfonso XII esquina calle Desarrollo  
habrá un TRAMO AZUL, sin sonido,  
destinado a personas con diversidad funcional. 

• Entrega de premios del Concurso de carrozas 
Dónde: Plaza de España. 

Hora: 7 y media de la tarde. 

• Orquesta Tucán Brass 
Dónde: escenario Liana-Carpas. 

Hora: 10 de la noche. 

• La noche más ochentera 
Dónde: escenario Liana-Fuentes. 

Hora: de 10 de la noche hasta las 3 y media de la 
madrugada.  

Actuarán:  
- Seguridad Social. La banda tocará  
sus canciones más famosas: ‘Chiquilla’,  
‘Quiero tener tu presencia’, ‘Comerranas’  
y muchos temas más. 

- DJ Pedro Cortés. Pondrá música Pop & Funky  
de la década de 1980. 

- DJ Funkdress Kadoc. Pondrá las mejores canciones  
de la década de 1980. 
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Viernes 2 de mayo 

• Homenaje en la tumba  
del alcalde Andrés Torrejón 

Dónde: Parroquia de Nuestra Señora de la 
Asunción. 

Hora: 9 y 50 minutos de la mañana. 

• Misa en honor a los alcaldes 
Dónde: Parroquia de Nuestra Señora de la 
Asunción. 

Hora: 10 de la mañana. 

• Homenaje en la Casa de Andrés Torrejón 
Dónde: Casa Museo de Andrés Torrejón. 

Hora: 11 de la mañana. 

• Homenaje en el Monumento a Simón Hernández 
Dónde: Calle Simón Hernández, portal 24. 

Hora: 11 y media de la mañana. 

Entre los actos de homenaje se hará un recorrido a 
pie, acompañados por la Banda Municipal Juvenil de 
Móstoles, tropas españolas y tropas francesas. 

• Descubrimiento de la placa de la Peña Barbacana  
y degustación de dulces típicos y vino moscatel 

Dónde: Plaza del Lavadero. 

Hora: 12 de la mañana. 
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• Homenaje a los Héroes de la Independencia  
Desde el año 1808 hasta el año 1814 

Dónde: Plaza del Pradillo. 

Hora: 12 y media. 

Se colocará una corona de laurel  
en el monumento al alcalde Andrés Torrejón.  

Participaran la Coral Villa de Móstoles,  
la Escuela de Danza Ciudad de Móstoles,  
Casas Regionales, asociaciones de inmigrantes,  
Policía Municipal, Protección Civil y otras 
instituciones de la ciudad.  
La Asociación Histórico Cultural Dos de Mayo  
y la Asociación Desastres de la Guerra harán salvas. 
Las salvas son disparos hechos a modo de saludo. 

 

• Entrega de los Premios Mostoleños del año 2025 
Dónde: Plaza del Pradillo. 

Hora: 1 de la tarde. 

• Representación de hechos históricos 
Dónde: Plaza de España. 

Hora: 8 de la tarde. 

Representación de los hechos históricos  
que sucedieron el 2 de mayo del año 1808.  

En homenaje al pueblo de Móstoles  
y a sus alcaldes Andrés Torrejón y Simón 
Hernández.Participan la Escuela de Actores de 
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Móstoles y la Banda La Estrella. 
Dirige Yllana Producciones. 

• Orquesta Princesa 
Dónde: escenario Liana-Carpas. 

Hora: 10 de la noche. 

• La noche millenial 
Dónde: escenario Liana-Fuentes. 

Hora: de 10 de la noche hasta las 3 y media de la 
madrugada.  

Actuarán:  
- La La Love You: Es una banda española de música 
estilo pop rock.  
Uno de sus éxitos más conocidos es ‘El fin del 
mundo’. 

- DJ Willy Alcocer: Pondrá las canciones más 
pegadizas  
de los años 2000. 

- DJ Ori: Pondrá los temas clásicos de los años 2000. 

• Desfile de farolillos 
Dónde: sale del Teatro del Bosque,  
sigue por la Casa de Andrés Torrejón  
y termina en el Monumento de Andrés Torrejón  
en la Plaza del Pradillo. 

Hora: 10 y media de la noche.  

Organiza: Federación de Peñas de Móstoles  
y el Ayuntamiento de Móstoles.  
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El desfile es un homenaje a los alcaldes del año 
1808.  
Los participantes del desfile  
irán vestidos con los trajes de esa época.  

Sábado 3 de mayo 

• Musilocos 

Dónde: Plaza de España. 

Hora: 12 y media de la mañana. 

Espectáculo musical infantil para disfrutar con toda 
la familia.  
Los Musilocos tocarán las canciones infantiles más 
famosas. 

• Hakuna Matata 
Dónde: Plaza de España. 

Hora: 8 y media de la tarde.  

Espectáculo musical infantil para disfrutar con toda 
la familia. 
Basado en El Rey León. 
• Orquesta Dier 

Dónde: escenario Liana-Carpas.  

Hora: 10 de la noche. 

• Fiesta de Los 40 Urban 
Dónde: escenario Liana-Fuentes.  
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Hora: desde las 9 y media de la noche  
hasta las 3 y media de la madrugada.  

Actuarán: Henry Méndez, Soge Culebra, Lérica  
y Deva, los DJ y locutores de Los 40 Urban.  
Maestros de ceremonia: Ramsés López ‘El Faraón’ y 
José Vicens. 

Domingo 4 de mayo 

• Disco Junior 
Dónde: Plaza de España. 

Hora: 12 y media de la mañana.  

Para que chicos y grandes vengan a bailar. 
Sonarán las canciones más famosas de la música 
actual.  

• Zarzuela & Flamenco: un legado en Hispanoamérica 
Dónde: Plaza de España. 

Hora: 8 de la tarde. 

Espectáculo musical de la Compañía Pedro 
Fernández Embrujo.  
Una propuesta que mezcla el flamenco y la zarzuela.   

• Orquesta Malibú 
Dónde: Escenario Liana-Carpas. 

Hora: 9 de la noche. 
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s  1 Torneo de tenis de mesa “Fiestas de mayo del 
año 2025” 
Día: jueves 1 de mayo. 
Hora: de 10 de la mañana a 10 de la noche.   
Día: viernes 2 de mayo. 
Hora: de 9 de la mañana a 2 de la tarde. 
Dónde: Pabellón Los Rosales. 
Organiza: Federación Madrileña de Tenis de 
Mesa. 
 

s Trofeo nacional de paNnaje arOsNco “Villa de 
Móstoles 2025” 
Día: sábado 3 de mayo. 
Hora: de 9 de la mañana a 3 de la tarde.  
Dónde: Polidepordvo Villafontana.  
Organiza: Club Padnaje Arcsdco Móstoles. 
 

s 1 Torneo de judo “Villa de Móstoles” 
Día: sábado 3 de mayo. 
Hora: de 8 de la mañana a 9 y media de la noche.  
Dónde: Pabellón Móstoles Sur PAU 4.  
Organiza: Federación Madrileña de Judo. 
 
ESCANEA ESTE QR. ABRE EL ENLACE Y TENDRÁS 
TU MÓVIL TODAS LAS ACTIVIDADES. 



Edita: Ayuntamiento de Móstoles
Adaptación a lectura fácil realizada por AMÁS Fácil, servicio de lectura fácil de la Fundación AMÁS.
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